

RÉACTION. Association Saint Joseph : « Pas question de céder ce patrimoine »

D'après l'association de défense de la Ria et du littoral de Pornic (ADRP), « il existe de fortes probabilités pour que le cinéma et l'école Saint Joseph soient remplacés par des ensembles immobiliers. » C'est du moins le risque que dénonce cette association, dans un article paru dans nos colonnes vendredi 29 novembre, au vu d'un Plan local d'urbanisme (PLU) qu'elle juge trop permissif.

« Ça ne se fera pas ! »

L'association Saint Joseph, propriétaire des murs et des terrains, rue Notre-Dame, qui accueillent le cinéma, l'école privée ainsi que le centre Saint-Joseph et le parking attenant, tient à rassurer les Sanmaritains : « Il n'a jamais été question de réaliser aucune opération immobilière, de céder aucun bâtiment, ni aucune parcelle de terrain, propriété de l'association Saint Joseph. D'ailleurs, personne ne nous a jamais sollicités à ce sujet. »

« C'est vrai qu'il y a des rumeurs en permanence, mais ça ne se fera jamais, avoue Olivier Renard, président depuis 2015. Il faut savoir que tout ce patrimoine a été accumulé grâce aux dons des



Le cinéma Saint-Joseph est né en 1952. En arrière-plan, l'école du même nom qui accueille aujourd'hui 56 élèves.

bienfaiteurs, dont beaucoup de familles habitent encore à Sainte-Marie. L'ensemble des adhérents de l'association est garant de l'intégrité et de la pérennité de ce patrimoine constitué au fil des années, destiné à créer, développer et maintenir le lien social de Sainte-Marie depuis 1949. »

Avec l'Union fraternelle cinéma et l'association des parents d'élèves, le président souhaite manifester son « attachement

à cette institution, dont l'existence n'est nullement menacée ».

Jamais démarchés

Alors que des riverains de la rue Notre-Dame ont reçu des courriers émanant de promoteurs intéressés par des parcelles pour « réaliser une opération immobilière de logements », l'association Saint Joseph l'assure : « Nous n'avons jamais été démarchés ! »

Aujourd'hui, le cinéma Saint Joseph se porte bien. « Nous savons déjà que le nombre d'entrée en 2019 sera supérieur aux 15 000 entrées de 2018, souligne le président, confiant malgré la future ouverture du cinéma multisalles zone du Chaudron. La fidélité des spectateurs et le dynamisme de ses équipes sont le meilleur gage de sa pérennité. »

Côté école, si l'effectif est faible (56 élèves cette année), les projections pour l'année prochaine sont rassurantes : « 67 élèves sont déjà inscrits pour la prochaine rentrée. »

Quant au centre Saint Joseph, contigu au cinéma, sa salle de réunion de 80 personnes est louée régulièrement pour les fêtes de famille, des anniversaires, des réunions associatives... Sur une année, plus de 1500 personnes l'ont fréquentée.

Pour l'association Saint Joseph, « les activités hébergées dans les locaux se développent régulièrement, soutenues et animées par un réseau de bénévoles et de professionnels très actifs, qui assure la pérennité de l'association ».

Marion Vallée